

Bestätigung

Der Vorsitzende der Berufsgruppe Lack- und Anstrichmittelindustrie im Fachverband der Chemischen Industrie als gesetzliche Interessenvertretung aller in Österreich industriell produzierender Lack- und Anstrichmittelhersteller bestätigt hiermit, dass das Unternehmen „Adler-Werk Lackfabrik Johann Berghofer GmbH & Co KG“ mit Sitz in Schwaz/Tirol Marktführer in Österreich bei der Herstellung von Holzbeschichtungen ist. Adler ist auch Mitglied der Berufsgruppe Lack- und Anstrichmittelindustrie im Fachverband der Chemischen Industrie Österreichs.

Der Vorsitzende der Berufsgruppe Lack- und Anstrichmittelindustrie

Komm-Rat Ing. Hubert Culik MAS
Allgemein beeideter und gerichtlich zertifizierter Sachverständiger für Farben und Lacke

Certification

The President of the Austrian Coatings Industry Federation, within the Chemicals Industry Association FCIO, confirms herewith, that the company “Adler-Werk Lackfabrik Johann Berghofer GmbH & Co KG”, located in Schwaz/Tyrol is market leader in Austria concerning the production of woodcoatings. Adler is also a member of The Austrian Coatings Industry Federation within The Chemical Industry Association FCIO.

The President of the Austrian Coatings Industry

Komm-Rat Ing. Hubert Culik MAS
Certified expert and listed court adviser for paints and varnishes in Austria